

# LOS TIEMPOS DE LA PESTE

Escribe Verdadero o Falso.

Durante la Edad Media, la carencia de medicamentos, mala alimentación y hábitos de higiene personal provocaban enfermedades y epidemias.

En las ciudades había mucha gente, la basura se acumulaba en las calles, bebían agua de pozos que se contaminaba fácilmente, había ratas y parásitos que contribuyeron a extender padecimientos y epidemias.

La peste bubónica o negra fue la peor de todas las epidemias de la Edad Media.

**CONTESTA LAS SIGUIENTES PREGUNTAS. DEBES BUSCAR LA RESPUESTA ABAJO Y COLOCARLA EN EL LUGAR ADECUADO.**

Las pulgas de las ratas que llegaron a Europa desde Oriente en barcos que comerciaban con Asia, ¿qué enfermedad transmitían?

¿Cuál fue el puerto por el que entró a Francia la peste bubónica?

¿Cuáles son los síntomas de la peste bubónica?

¿Por qué murieron la mayoría de las personas infectadas de peste bubónica?

LA PESTE  
BUBÓNICA

FIEBRES Y  
TUMORES

POR CARECER  
DE DEFENSAS

MARSELLA